

**Titel: Möwenpopulation in der Altstadt****Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 16.08.2018
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack
------------------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

Beabsichtigt die Verwaltung etwas gegen die immer aggressiver auftretende Möwenpopulation in der Stralsunder Altstadt zu unternehmen?

Begründung:

In den letzten Jahren stieg die Anzahl der sich heimisch fühlenden Möwen, besonders im Bereich der Einkaufsstraßen, exorbitant. Die Möwen brüten auf den Flachdächern der Innenstadt und werden leider durch Bewohner, Gewerbetreibende und Besucher gefüttert. Dieses hat zur Folge, dass die Möwen sich nicht mehr in ihrem normalen Verbreitungsgebiet ernähren, sondern sie zu Abfall- und Aasfressern mutieren. Aufgepickte und zerrissene Abfallbeutel und mit Möwenkot verschmierte Wege sind die Folge dessen. Es gibt unterschiedlichste Maßnahmen um dieses Problem zu minimieren.

Thomas Haack  
Fraktion Bürger für Stralsund